

▷ Recrudece la represión en Argentina

Detiene la policía a 70 familiares de desaparecidos

BUENOS AIRES, 20 de marzo (AFP, UPI y EFE). — Setenta familiares de desaparecidos por motivos políticos —mayoritariamente señoras de avanzada edad— y una periodista estadounidense fueron detenidas esta tarde aquí frente a la casa de gobierno, cuando demandaban ser recibidas por el presidente militar, general Jorge Rafael Videla.

La policía disolvió una manifestación, integrada por unas 400 personas que acompañaron hasta la presidencia de este país a cuatro mujeres que ingresaron al edificio gubernamental con una carta conteniendo un pedido de audiencia.

El hecho, que sucede al conmemorarse cuatro años del golpe militar del 24 de marzo de 1976, revela un cambio en

la actitud oficial: últimamente, las manifestaciones que semanalmente llevan a cabo los familiares de los desaparecidos no eran reprimidas.

Extrañamente, mientras los integrantes de la organización "Familiares de Desaparecidos y Presos Políticos" denunciaron la detención de unas 30 manifestantes, un vocero de la policía federal reveló que los apresados ascienden a 70. Los organizadores, enviaron esta misma tarde un telegrama a Videla reclamándole "respeto a la vida y libertad de las víctimas del procedimiento" y expresan su esperanza de que "la privación de la libertad no sea la única respuesta del gobierno a un pedido de audiencia".

Cuatro de las manifestantes, que entraron a la casa de go-

bierno, fueron detenidas en el interior del mismo. En la calle fue detenida la reportera estadounidense Pamela Wheaton, del diario en inglés *Buenos Aires Herald* y decenas de personas, entre ellos el dirigente de la comisión de familiares de desaparecidos Lucas Orfano y su esposa.

SINDICALISTAS ARGENTINOS SE REUNIERON EN MEXICO

En esta capital, mientras tanto, unos 60 personas —entre argentinos y sindicalistas mexicanos— se reunieron ayer para constituir la filial mexicana del agrupamiento denominado "Trabajadores y Sindicalistas Argentinos en el Exilio" (Tysae). En el local del sindicato de trabajadores nucleares se dieron a conocer las bases del nuevo organismo de reagrupamiento exterior del que participan trabajadores y ex directivos sindicales argentinos, ahora exiliados.

En un comunicado conjunto dado a conocer en la reunión, la Central Unica de Trabajadores de Chile (CUT) y el Tysae condenaron las recientes declaraciones del general argentino, Leopoldo Galtieri quien llamó a sus compatriotas a permanecer alertas ante la posibilidad de un enfrentamiento bélico con Chile.

EXCELSIOR

Jornada Solidaria con el Pueblo Argentino, hoy

El próximo 24 de marzo se cumplen cuatro años del golpe militar en Argentina, y en repudio a esta siniestra dictadura que oprime y masacra al pueblo argentino, hoy se llevará a cabo una Jornada de Solidaridad, en el Museo Universitario del Chopo.

Este evento se iniciará a las 12 horas con una mesa redonda, en la cual participarán varios periodistas, quienes informarán sobre el alcance de la represión a ese sector y la lucha que actualmente desarrollan en ese país.

Posteriormente, los familiares de presos y secuestrados en Argentina (Cosofam), hablarán sobre la labor que cumple dicho organismo.

Asimismo, se ha programado una serie de eventos culturales, a cargo del grupo de música nueva "La Nopalera"; la compañía de títeres "Marionetas de la esquina", presentará el espectáculo "Eranse muchas veces"; y la Camerata Punta del Este interpretará el